



Boycott des produits israéliens

Jusqu'à ce qu'Israël respecte le droit international et reconnaisse les droits légitimes des Palestiniens

Appel à Migros et à Coop

Les soussignés appellent les deux grands distributeurs, Migros et Coop, à faire preuve de souci éthique dans leur choix d'approvisionnement. Cessez de vendre des produits en provenance d'Israël dans vos magasins !

Nous vous demandons de vous abstenir de vendre ces produits jusqu'à ce que le gouvernement israélien mette fin à l'occupation des territoires palestiniens, lève le blocus de Gaza, détruise le mur, accorde les droits démocratiques identiques à tous les habitants de la Palestine historique et reconnaisse le droit au retour des réfugiés.

Cette action fait partie de la campagne internationale pour le boycott, le désinvestissement et les sanctions (BDS) envers Israël, à laquelle appelle la population civile palestinienne depuis 2005, dans la tradition de la campagne non-violente contre l'apartheid en Afrique du Sud.

Infos : www.bds-info.ch

Contact: basel@bds-info.ch bern@bds-info.ch geneve@bds-info.ch
neuchatel@bds-info.ch vaud@bds-info.ch zuerich@bds-info.ch

BDS Boycott Désinvestissement Sanctions – Campagne Suisse

Dons: CCP 40-307393-0

Nom, Prénom	Adresse	*	Signature

Merci de renvoyer les feuilles, même partiellement remplies, dès que possible à:
BDS Suisse, BP 4070, 4002 Bâle

* Je souhaite recevoir plus d'informations sur la campagne.